ТАМОЖЕННЫЙ СОЮЗ



EPTUQUKAT GOOTBETG

RU C-IT.A301.B.07364

Серия RU

№ 0580816

ОРГАН ПО СЕРТИФИКАЦИИ Общество с ограниченной ответственностью «АЛЬЯНС ЮГО-ЗАПАД». Место нахождения: 117461, Российская Федерация, город Москва, улица Каховка, дом 30, помещение І, комната 13. Адрес места осуществления деятельности: 119049, Российская Федерация, город Москва, 1-й Добрынинский переулок, дом 15/7, помещение 27. Телефон: +7 (495) 268-13-26, адрес электронной почты: info@alliance-sw.ru. Аттестат аккредитации регистрационный № RA.RU.11A301. Дата регистрации аттестата аккредитации: 27.10.2015 года

ЗАЯВИТЕЛЬ Общество с ограниченной ответственностью «ДС Компания».

Основной государственный регистрационный номер: 1107746937374.

Место нахождения: 105037, Российская Федерация, город Москва, улица 3-я Парковая, дом 9, квартира 18 Телефон: 79295245611, адрес электронной почты: dc.company2000@gmail.com

ИЗГОТОВИТЕЛЬ Officine Orobiche SpA.

Место нахождения: ИТАЛИЯ, Via Serena, 10-24010 Ponteranica, Bergamo

ПРОДУКЦИЯ Элементы оборудования, выдерживающие воздействие давления: камеры для датчиков уровня серий СНА; камеры для реле уровня серий 50, 60, 70, 80, 6000, 7000, 4060, 4070, 3060, 3070; камеры для индикаторов уровня серии 2000 Продукция изготовлена в соответствии с Директивой 2014/68/EU «Оборудование, работающее под давлением». Серийный выпуск

КОД ТН ВЭД ТС 9026 10 890 0

СООТВЕТСТВУЕТ ТРЕБОВАНИЯМ Технического регламента Таможенного союза ТР ТС 032/2013 "О безопасности оборудования, работающего под избыточным давлением"

СЕРТИФИКАТ ВЫДАН НА ОСНОВАНИИ протокола испытаний № 1555-2017 от 04.08.2017 года, выданного испытательной лабораторией общества с ограниченной ответственностью «СДС-СЕРТ», аттестат аккредитации регистрационный № RA.RU.21A349; акта анализа состояния производства от 27.07.2017 года органа по сертификации продукции общества с ограниченной ответственностью «Альянс Юго-Запад»; документации изготовителя: обоснования безопасности; паспортов; руководств по эксплуатации; проектной документации; результатов прочностных расчетов; технологических регламентов и сведений о технологическом процессе; сведений о проведенных испытаниях; документов о подтверждении характеристик материалов; документов, подтверждающих квалификацию специалистов и персонала изготовителя.

Схема сертификации: 1с

ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ Срок службы, срок и условия хранения указаны в руководствах по эксплуатации. Максимальная температура эксплуатации 560 °C. Категория оборудования 3, 4 по ТР ТС 032/2013 «О безопасности оборудования, работающего под избыточным давлением». Стандарты, обеспечивающие соблюдение требования Технического регламента Таможенного союза ТР ТС 032/2013 не применялись.

СРОК ДЕЙСТВИЯ С

AU. 11 A30

07.08.2017

06.08.2022

ВКЛЮЧИТЕЛЬНО

Руководитель (уполномоченное ицо) органа по сертификации

Эксперт (эксперт-аудитор) (эксперты (эксперты-аудиторы))

А.А. Звягин (инициалы, фамилия)

Е.А. Павельев

(инициалы, фамилия)

CERTIFICATION BODY Product Limited Liability Company «ALLIANCE SOUTH-WEST». Legal Address: 117461, Russia, Moscow, Kakhovka st, house 30, room I, room 13. Actual Place of Business: 119049, Russia, Moscow, 1st Dobryninsky pereulok, house 15/7, room 27. Telephone: +7 (495) 268-13-26, Fax: +7 (495) 268-13-26, Email Address: info@alliance-sw.ru. Accreditation registration № RA.RU.11A301 issued 27.10.2015 by the Federal Service for Accreditation.

APPLICANT Limited Liability Company «DS Company».

Primary State Registration Number: 1107746937374.

Legal Address: 105037, Russian Federation, Moscow, 3-ya Parkovaya St., Building 9, Suite 18

Telephone: 89295245611, Email Address: dc.company2000@gmail.com

MANUFACURER Officine Orobiche SpA

Legal Address: ITALIA, Via Serena, 10-24010 Ponteranica, Bergamo

PRODUCT Elements of equipment that withstand the effects of pressure: Chamber Level Sensors series CHA; Camera for level switch series 50, 60, 70, 80, 6000, 7000, 4060, 4070, 3060, 3070; Chambers for Level Indicators series 2000.

Produced according to Directive 2014/68/EU «Pressure Equipment».

Serial Production

COMPLIES WITH Technical regulations of the Customs Union TR CU 032/2013 "On the safety of equipment operating under excessive pressure"

КОД ТН ВЭД 9026 10 890 0

BASIS ON WHICH CERTIFICATE ISSUED Test report № 1555-2017 from 04.08.2017, Issued by the testing laboratory of Limited Liability Company «SDS-CERT», Accreditation Registration № RA.RU.21A349; Act of analysis of the state of production from 27.07.2017 made by Certification Body Limited Liability Company «ALLIANCE SOUTH-WEST»; Manufacturer's documentation: safety Justification; Passports; Operating instructions; Project documentation; Results of strength calculations; Technological regulations and information about the technological process; Information about the tests; Documents confirming the characteristics of materials; Documents confirming the qualifications of the specialists and the personnel of the manufacturer. Certificate Scheme 1c.

ADDITIONAL INFORMATION The service life, shelf life and storage conditions are specified in the operating instructions. The maximum operating temperature is 560 ° C. Equipment category is 3, 4 according to TR CU 032/2013 "On the safety of equipment operating under excessive pressure".

The standards ensuring compliance with the requirements of the Technical Regulations of the Customs Union of TR No. 032/2013 were not applied.

07.08.2017 06.08.2022

А.А. Звягин

Е.А. Павельев